

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Makokou : le personnel médical de la région sanitaire en formation

UN renforcement des capacités à la lutte contre Covid-19.

Benjamin EVINE BINET
Makokou/Gabon

A l'initiative du ministère de la Santé et du service de Santé militaire – avec l'appui technique et financier de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) – une quarantaine de personnels en poste dans les départements sanitaires de l'Ivindo (Mvoug, Lopé et Zadié) viennent de suivre une formation dédiée au renforcement de leurs capacités professionnelles, dans le cadre du plan de riposte au coronavirus.

La salle des réunions du gouvernorat a abrité, deux jours durant, du 1er au 2 mai 2020, cet atelier

animé par le médecin colonel Brice Angoué du service de Santé militaire et le Dr Ghislaine Nkone Asseko du ministère de la Santé. Les deux experts avaient pour mission d'entretenir les participants sur la surveillance épidémiologique, le protocole de prise en charge d'un cas suspect, l'investigation d'un cas suspect, l'usage des outils de protection et sur l'ensemble des pratiques et autres mesures de sécurité applicables en milieu hospitalier. Intervenant au moment où le Gabon fait face à un accroissement quotidien du nombre de cas positifs au Covid-19, cette formation, au travers des enseignements reçus, permettra aux chefs des centres médicaux de l'Ogooué-Ivindo, aux personnels d'astreinte du Centre hospitalier régional Omar Bongo Ondimba



Distanciation respectée entre les participants à la formation.

de Makokou – et à l'ensemble des acteurs de premier plan dans la stratégie provinciale de riposte au Covid-19 – de bien contrer ce virus dont cette région est encore fort heureusement épargnée.

En effet, à ce jour, aucun cas positif n'a été déclaré à Makokou. Qu'à cela ne tienne, le personnel médical se doit d'être bien outillé. Pour le directeur régional de Santé-Est, Pamphile Bekalé Eloghet,

“ cette formation arrive à propos, car elle a permis de dissiper les doutes qui étaient nourris, à propos de cette pandémie, dans les rangs des personnels de santé de la région.”

Omboué : le marché doté d'un point d'eau pour lutter contre le Covid-19



Un usager se lavant les mains au point d'eau mis en place au marché d'Omboué par la mairie.

UNE initiative de la mairie locale, dirigée par Claudine Arondo.

Jean Paulin ALLOGO
Omboué/Gabon

L a mairie de la commune d'Omboué, chef-lieu du département d'Etimboué, vient de doter l'unique marché de la localité d'un point d'eau. Avec du savon, pour permettre aux commerçantes et à la popu-

lation qui fréquentent au quotidien cet espace commercial de se laver régulièrement les mains. Le souci étant de prévenir, par tous les moyens recommandés, la propagation de ce virus à cette contrée réculée de la province de l'Ogooué-Maritime. Les usagers du marché d'Omboué ont apprécié et salué le geste

de leur municipalité dirigée par Claudine Arondo. “Nous disons merci à Madame la mairesse Arondo pour cette initiative, qui s'inscrit dans le droit fil de la lutte engagée par les autorités du pays contre la pandémie de coronavirus. Avec ce lave-mains mis à notre disposition et celle de nos clients, nous allons régulièrement nous laver les mains pour nous protéger et préserver nos clients du Covid-19”, a déclaré une commerçante.

“C'est notre devoir de protéger les habitants d'Omboué contre le coronavirus, qui cause des dégâts dans le monde depuis son apparition au mois de décembre 2019 en Chine. Les images et les informations qui nous sont véhiculées, à travers différentes chaînes de télévision locales et étrangères, nous donnent le frisson”, a souligné, pour sa part, la mairesse Claudine Arondo. L'édile a invité, une fois de plus, ses administrés au respect des mesures sociales édictées par le gouvernement.

Lambaréné : des lave-mains un peu partout

ILS sont surtout visibles devant les magasins et édifices publics, pour lutter contre le Covid-19.

Esaïe NDILORUM
Lambaréné/Gabon

L ES campagnes de sensibilisation sans cesse menées à Lambaréné, par la gouverneure de la province du Moyen-Ogooué, Paulette Mengue M'Ownono, ont finalement payé. Et pour cause, aujourd'hui, dans les deux arrondissements que compte cette ville, on voit un peu partout des points de lavage des mains avec du savon à côté, pour lutter contre le coronavirus.

Mieux, l'accès dans une surface commerciale ou un service administratif est désormais conditionné par la désinfection des mains et, une fois à l'intérieur, les usagers sont tenus de respecter les gestes barrières, notamment la distanciation physique. Dans la même veine, on constate aussi que les transporteurs urbains,

notamment les taximen et les “clandos”, respectent le nombre de personnes (2 + le chauffeur) à embarquer à bord de leurs véhicules. Une attitude responsable et consciencieuse qui participe à la lutte contre la propagation du Covid-19. De surcroît dans une ville de Lambaréné, chef-lieu du Moyen-Ogooué, où l'on a déjà enregistré trois cas de contamination, tous aujourd'hui guéris. Mieux, l'accès dans une surface commerciale ou un service administratif est désormais conditionné par la désinfection des mains et, une fois à l'intérieur, les usagers sont tenus de respecter les gestes barrières..

Le tour de ville effectué, il y a quelques jours, dans les deux arrondissements, a permis de constater que la population, dans sa majorité, a déjà pris la mesure de la menace permanente de cette pandémie dans notre pays.